



L'amélioration de la signalétique du campus

Répondez au questionnaire de Diane sur la signalétique du campus !

- Vous avez envie de participer à l'amélioration de la signalétique du campus,
- Vous êtes une âme généreuse qui veut aider la première service civique de CentraleSupélec à remplir sa mission, *
- Ou tout simplement, vous avez deux minutes pour nous aider à faire évoluer les choses,

Cliquez ici : <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfgaqm-hxVq9QfrZJLWH4IYSMkh7CA2WeNyDSxTqucTSkI5qA/viewform>

*Je m'appelle Diane et je suis la première volontaire en service civique que CentraleSupélec accueille. Je travaille sur le (vaste) projet d'amélioration de la signalétique globale du campus. C'est un grand mot pour dire que ma mission consiste à améliorer la signalétique en place pour mieux se guider à travers le campus.

Répondre au questionnaire me permettrait d'avoir une idée de vos attentes. Par exemple, comment se repérer rapidement pour trouver sa salle d'examen inconnue, une salle de cours ou encore comment mettre en place un parcours visiteur lors d'événements ou de réunions.

Prenez-soin de vous

L'ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement du Travail



Improving campus signage

If you crave to contribute to improve the signage of the campus,
If you have a generous soul and you are willing to help the first person accomplishing a « civic service » in CentraleSupélec, *
If you simply have two minutes to help us push things forward,
Answer the survey below !

Clic here : <https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfgaqm-hxVq9QfrZJLWH4IYSMkh7CA2WeNyDSxTqucTSkI5qA/viewform>

*My name is Diane and I am the first person welcomed in CentraleSupélec for a civic service. I work on the (wide) project for an improved global signage of the campus. It's a big word to say that my mission focuses on improving the existing signage to be able to better find our way on the campus. Answering the survey would allow me to have a clearer view of your expectations. For instance, it would help to locate oneself in order to easily find an unknown examination room, a classroom or to establish a « visitor trail » throughout events or meetings.

Take care of yourself

All DPIET teams,
Real Estate and Working Environment Department